

G. Fran Fr José Carranza que tuvo a su cargo la Orden Tercera
cisco. en esta ciudad, aquí murió en brazos de Beristain;
fue sepultado en S. Francisco y aun se ve la inscripción
1897 conmemorativa que le dedicó, la cual está actual-
mente en el pasillo del coro de los canónigos
de catedral (1897). La inscripción dice así y está sobre
su sepulcro ^{en el muro} al lado de la epístola, y fue puesta
por Beristain:

D. O. M.

HIC jacet Rev. Pater Josephus Carranza,
Pascuarensis, Ordinis Minorum Sac. Theolog. Magister
emeritus. ac SS. Apostolorum Petri et Pauli Michacanensis
Eparchie Minister, qui omnigenam eruditionem cum acerrimo
judicio, Republica que, studium cum seraphica humi-
litate mirifice copulavit..... Desideratissimo Viri in
ipso invita amicitia hinc à vivis sublato, Josephus Maria-
-nos Beristain, Archidiaconus Mexicanus hunc lapidem
in aeternum sua modestia monumentum posuit. Obiit die
decima Decembris ann. 1813. aetatis suae 63, R. I. S.

Ylmo
Darak Fue cancelario de la Universidad de México.

Ylmo
Cobarru Nació en la calle de los Infantes.
bias.

El M. R. P. Fr José Valado y Serra, religioso del Cole-
La Cruz gio Apostólico de esta ciudad, Definidor, Custodio y
Visitador de la Provincia de S. Pedro y S. Pablo de Mé-
1859. Moacan, y vicario del ~~monasterio~~ ^{de Sta Clara} escribió

y dedicó a aquellas religiosas una obra titulada:
"Flores del claustro" Imp en Mex por Estrada en
1859.

Este V. P. murió repentinamente en esta ciudad
en 1860 y tanto, en opinión de santidad, y sus
vestiduras fueron recortadas por los fieles para
conservar aquellos fragmentos como reliquias.

Fue enterrado en el mismo convento de Sta
Clara.

Sta Clara La última abadesa que tuvo este convento fue
ra. la R. M. Sor María Josefa de Jesus Sacramento
Maldonado.

Estando enreja la U. Sor Antonia de S. Jacinto, del
monieron conversacion no muy buena y para entarla
preguntó intempestivamente a un padre que allí es-
taba si sabía jugar a las matatenas, y sin esperar
respuesta trajo unas piedrecitas y se puso a ju-
gar como si fuera niña de corta edad. Se reirían
de ella los concurrentes, pero varió la conversacion
(Flores del Claustro pag 71.)

Esta misma religiosa cuando alguna vicita llega-
ba, despues de saludarla tomaba su libro espiri-
tual inseparable y se ponía a leerle a la vicita,
para evitar murmuraciones de que estan llenas
las conversaciones y abstraerse de saber noticias.
(Flores del claustro pag 80)

Esta misma religiosa vió varias noches que en-
traba en el coro a deshora una religiosa con una

S. ci

hacha encendida en la mano, como que andaba rezando. Le preguntaron quien era y que iba haciendo y respondió que era nuestra madre Santa Clara que cuidaba y velaba su convento. (Flores del claustrero pag 114)

La V. M. Sor Isabel Maldonado fue una de las almas mas grandes que han florecido en este convento enemiga de la murmuracion y dormia abrazada de una pequeña imagen de Jesucristo. (Flores del claustrero pag 36 y 103.)

Vicetas Pastorales 1775 Junio La segunda viceta pastoral hecha a la iglesia de Vicetas, la hizo el Dr D. Manuel Flores Dean de la catedral de México a nombre del Illmo Sor D. Manuel Caro y Peralta en 15 de Junio de 1775.

Feresitas 1827. (Apunt. Estadísticas y Geográficas de Anuales por el Illmo Sor D. Juan José de Zamboa y Uruitia fundador y capellan 1º de este convento y quien alcanzó las licencias para su fundacion fue capitular de la Metropolitana y murió de Maestrosuelas en 23 de Eº de Mayo de 1827. (El Illmo Sor Dr D. Rafael Camacho en sus Apuntes estadísticos y Geográficos de S. Juan del Río pag 21) dice que la primera viceta pastoral a ese pueblo, la hizo el Dr D. ~~Juan~~ Diego Guerra, (capitular que fue de la Metropolitana por los años de 1636) a nombre del Illmo Sor Arzobispº de México D. Juan Perez de la Serna.

Santa Ama 1806. En 1824 fue miembro del Congreso constituyente el Dr D. Felix Mº Osorio, cura de esta parroquia. (Datos estadísticos de D. J. Antº del Razo.) Formó posesion como primer cura de esta parroquia, el

8 de Febº de 1806. (Murió de Dean de México en 27 Mayo 1851.) Parroquia En 1820 fue cura y juez eclesiástico de esta parroquia el Dr y maestro D. Joaquin de Oteiza, notable orador. (Murió de Magistral de la Metropolitana en 14 de Enero de 1836.)

Vicetas Pastorales 1637, 8to La quinta viceta la hizo el canónigo D. Juan Roa de Medinillos en Eneº 12 de 1637 a nombre del Cabildo en sede vacante. (Murió de canónigo de la Catedral de México) en

La 7º la hizo el Dr D. Jacinto de la Serna a nombre del Illmo Sor Monroy y Zuriga el 11 de Eneº de 1643.

Parroquia 1867 Fue cura y juez eclesiástico el Dr D. J. Miguel Zurita y también lo fue de S. Juan del Río. (Murió de canónigo en México en 20 de Junio de 1867.)

Vicetas Pastorales 1807 1826 La 8ª viceta la hizo el Dr D. Domingo Hernandez el 20 de Enero de 1807 a nombre del Illmo Sor parroquial D. Franº Xavier Lizana y Beaumont. (Murió el Dr Hernandez de Abad (el 9º) de la Colegiata en 23 de Junio de 1826.)

S. Sebas 1800. Fue cura de esta parroquia el Dr D. José M. Dolano, que murió de Penitenciario de la Colegiata en 24 de Enero de 1807.

Santa Clara 1660. Por los años de 1660 había en este convento una religiosa pendolista consumada, admiración de su época, por lo cual muchas personas inventaban negocios para obtener contestación de ella y conservar sus bien pintadas letras.

G. Merced
ci 1801. Fr Joaquín ^{M^a} Ramirez obtuvo patente en Feb^o de 1801 para
empezar la construcción del nuevo templo.

La santa escuela fundada en la antigua iglesia lo fue a solicitud del R. P. Fr Ignacio Moury, por
decreto del Excmo Sr Arzobp^o Rubio de 10 de Dto de 1754.

Fr ~~Miguel~~ ^{Mamuel} Iturbide fue quien promovió la idea del nuevo templo, pero le sorprendió la muerte y la llevó a efecto su sucesor Fr Trinidad del Castillo y Salceda.

Este padre vio concluida la iglesia, es decir los muros, a excepción de la bóveda del presbiterio y el cimborrio.

Le sucedió Fr Simón Acosta quien con ayuda del Lic Pbro D. Finis tes Camacho hizo la bóveda restante, cerrando el cimborrio con vigas y planos, así como la sacristía.

Murió el P. Acosta y quedó la iglesia a cargo del R. P. Fr Felipe Martínez crucífero, por falta de sacerdotes de la orden. Este sacerdote con algunas limosnas de piadosos vecinos concluyó en 1829 el ornato interior de ella.

La dedicación del templo fue el 23 de Mayo de 1829 fiesta de la S^{ta} Trinidad.

Muerto el P. Martínez quedó a cargo de otro religioso crucífero Fr Rafael Guerra.

Fallecido este religioso lo recibió Fr Carlos Plaza religioso franciscano quien poco duró, recibiendo la Fr Pedro Herreyon en 1870 y hasta hoy está al frente de ella. (1878) Siguió Mapa, franciscano. Lo recibió

el P. D. Alberto Gorraez en 1898 a fines hasta principios de 901 y lo recibió el Sr D. Jesus Barboza. Siguió el P. Luis Carrá hasta el de de 1906 que lo recibió el P. Fr Juan Escobar mercedario de Puebla